
Stadtgemeinde Landeck.

Niederschrift

über die 7. nicht öffentliche Sitzung des Gemeinderates am

Mittwoch, den 28.Juni 1978, im Sitzungssaale des Rathauses

Beginn:18.oo Uhr

Ende : 21 . 15 Uhr.

Anwesend: Bürgermeister Anton Braun, Vorsitzender

O

r

Bürgermeisterstellvertreter Karl Spiß

Bürgermeisterstellvertreter Ing.Gustav Belina

Stadtrat Kurt Leitl

Stadtrat Klaus Nuener

Stadtrat Anton Winkler

Gemeinderat Ing.Heinz Dittrich

Gemeinderat Albert Fritz

Gemeinderat Karl Gräber

Gemeinderat Heinrich Koch

Gemeinderat Karl Paschinger

Gemeinderat Alfred Pöll

Gemeinderat Franz Seeberger

Gemeinderat Heinrich Unterhuber

GR.-Ers. Karl Haueis

GR.-Ers.Ing.Gerhard Müller

GR.-Ers.Alfred Spiß (teilweise anwesend).

Weiters anwesend: Raumplaner Dipl.Ing.Fritz Falch

Die Stadtbediensteten

Stadtamtsdirektor Dr.Engelbert Schneider

Stadtbaumeister Ing.Ferdinand Marth.

Abwesend u. ent-

schuldigt: Stadtrat Hans Holzer

Gemeinderat Mag.Carl Hochstöger

Gemeinderat Karl Scherl

Gemeinderat Franz Wille.
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Schriftführer: Emma Mair.

Tagesordnung :

Raumordnungsinformation.

Der Vorsitzende begrüßt die Erschienenen, stellt die Beschluß¬

fähigkeit des Gemeinderates fest u. bemerkt vor Eingehen in die

TO., daß er noch 2 zusätzliche Pkte. u. zwar

1. ) Bauansuchen Donau Chemie u.

2. ) ARGE Ing.Streng - Baresel - Perjener Brücke

dem Gemeinderat zur Behandlung bzw. Genehmigung vorlegen möchte

u. um Zustimmung zur Behandlung ersuche.

Damit ist der Gemeinderat einstimmig einverstanden.

Pkt.1.) der TO.: Bauansuchen Donau Chemie.

Einleitend teilt der Vorsitzende mit, daß das alte Abfüllsystem

der Donaue Chemie überholt sei u. zwecks Rationalisierung neue

Siloanlagen geschaffen werden müssen. Er habe die Donaue Chemie

ersucht, ein entsprechendes Ansuchen an die Stadt zu stellen

u. laute dies, wie folgt:

Wir beabsichtigen im Werk Landeck für die Lagerung des Karbids

eine Siloanlage zu errichten.

Die Abmessungen, die Lage sowie die Mengen können Sie aus

unseren beigelegten Beschreibungen u. Plänen ersehen.

Wir ersuchen Sie, uns für o.g. Bauvorhaben die baubehördliche

Bewilligung zu erteilen.

Da wir mit dem Bau so rasch als möglich beginnen wollen, bitten

wir um rasche u. günstige Erledigung unseres Ansuchens.

Der Vorsitzende verweist auf die 125 Beschäftigten der Donau

Chemie u. verliest anschliessend die Baubeschreibung, welche

6 Seiten umfaßt u. dieser Niederschrift als wesentlicher Bestand¬

teil beigefügt wird.

Weiters ersucht er die Gemeinderäte in die gleichfalls vorlie¬

genden Pläne Einsicht zu tenehmen u. bemerkt, daß er dem

Direktor der Donau Chemie Gelegenheit zu einem Gespräch geben

müsse u. geht kurz auf die techn.Details ein bzw. gibt bekannt,

daß das geplante Gebäude etwas höher als der dzt. Kalkofen sei.


